Jahresrückblick 2021 bei den Klingenberger Kanuten

Anfang Dezember trafen sich die Klingenberger Kanuten und Kanutinnen zum Jahresrückblick im Bootshaus. Coronabedingt war es nur eine kleine Gruppe, da die vorgegebenen Regeln eingehalten werden mussten.

Auch in diesem Jahr hat Corona wieder einen dicken Strich durch die Rechnung gemacht und es mussten zum wiederholten Male ein Großteil der Vereinsfahrten abgesagt werden.

Im Juni konnte dann endlich die erste Fahrt starten und 2 Paddlerinnen und 5 Paddler machten sich, unter der Fahrtenleitung von Christopher Plack, auf in Richtung Ostsee, mit dem Ziel, die Insel Rügen zu umrunden. Dies war auch bei den vorgeführten Bildern und kleinen Filmen das Highlight des Abends.

Im Juli fand die Herrentour in Collenberg statt und die fast schon legendäre Tour von Marko Lüft nach Aschaffenburg,

Es folgte die Urlaubswoche der Unterfranken im Dahme-Seen-Gebiet und die Schmankerlfahrt, organisiert von Fam. Vill.

Beschlossen wurde das Paddeljahr mit Hubertines Glühwürmchenfahrt mit anschließendem Paddlerhock am Lagerfeuer und einen Tag später dann beim Abpaddeln.

Und nun zu den Paddelergebnissen:

Auf 28 verschiedenen Flüssen und Seen erpaddelten die Kanutinnen und Kanuten insgesamt 13.723 km. Mit diesem Ergebnis erreichten sie beim Wanderfahrerwettbewerb den 2. Platz in Unterfranken.

Der paddelstärkste bei den Herren war: Thomas Schmitz mit 1717 km Den ersten Platz bei den Damen erreichte Ute Vill mit 713 km.

Bei den Schülern war die Beste Marie Bestahovsky mit 241 km und den zweiten Platz belegte Mika Straub mit 174 km.

Den ersten Platz bei den Jugendlichen erreichte Anika-Sara Schmidt mit 283 km.

Folgende Abzeichen vom Bayerischen Kanuverband wurden übergeben:

Die Sonderstufe Gold 5 erhielt Thomas Schmitz.

Bronze-Ersterwerb für Erwachsene gab es für Sebastian Kratz und Christopher Plack.

Bronze-Ersterwerb für Schüler erpaddelten Johannes Lang und Mika Straub.

Bronze-Wiederholung erreichten:

Michael Alfen, Peter Ebert, Patrick Fritsche, Barbara Helmstetter, Klaus Helmstetter, Christian Hösch, Nicole Kolb, Thomas Kolb, Claudia Rohe, Hubertine Schmitz, Alexander Vill, Dennis Vill, Ute Vill,

Die Vorsitzende Evelyn Vill wünschte zum Abschluss noch allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2022, vor allen Dingen natürlich Gesundheit.



Vlnr.: Evelyn Vill, Sebastian Kratz, Ute Vill, Christopher Plack